
Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert den Bericht zur Erhöhung des Kostendeckungsgrades des 
Theaters. 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
Die Verwaltung wird gebeten, für die Ausschusssitzung im September 2007 einen ersten 
Sachstandsbericht als Vorstufe zu einer grundlegenden neuen Angebots- und Kostenstruktur des 
Theaters abzugeben. Dieser soll in eine noch zu fertigende Vorlage für die Ratsversammlung 
einmünden. Die Verwaltung sagt die Erledigung zu. 
 
 
 


